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Consejo Regional aprobó más de dos mil 300 
millones de pesos para proyectos en Quillota 

Una de las 
iniciativas implica 
recambio de 
pavimentos y 
veredas en dos 
importantes vías de 
la ciudad 

Ayerjueves, en horas dela 
tarde, el Consejo Regional de 
Valparaíso aprobó más de dos 
mil 300 millones de pesos para 
el financiamiento de diversos 
proyectos que beneficiarán a 
la comuna de Quillota 

Lo anterior fue valorado 
por el alcalde Oscar Calderón 
Sánchez, quien destacó que 
para las propuestas de conser- 
vación de calzadas y aceras se 
aprobaron $1.084.277, 

Eneste contexto, se trabaja- 
rá en las calles Manuel Rodrí- 
guez -desde avenida Condell 
hasta Merced- y O'Higgins-de 
Yungay a Alberdi- Ambas ar- 
terias suman un total de 937 
metros lineales. 

El jefe comunal, quien 
estuvo presente en la sesión, 
agradeció la labor delos profe- 
sionales del Gobierno Regional 
que se dieron el trabajo de re- 
visar y aprobarlas iniciativas, 

y también agradeció al gober- 
hador Rodrigo Mundaca. 

En los próximos días, la 
Municipalidad de Quillota y 
el GORE firmarán el convenio 
para dar pasoa la licitación de 
lasobras, lasque comenzarían 
afines del presente año. 

MÁS INICIATIVAS 

toraQ4 Ingeniería, queenjunio 
de2023 se adjudicó la propues- 
ta “Diseño de Ingeniería para 
reposición de Varias Calzadas 
y ceras”, por un total de $28 
millones 900 mil, con fondos 
propios de la Municipalidad 
de Quillota. 

La propuesta contempla 
también las calles Chacabu- 
co desde avenida Valparaíso 
hasta San Martín- y Vicuña 
Mackenna -de Yungay a pasaje 

VIALES QUE BUSCAN 
FINANCIAMIENTO 
Los diseños de estas calles 

estuvieron acargo dela consul- 

  

Ayer jueves, en el Consej 
cias para la comuna. 

Regional de Valparaíso se aprobaron buenas moti 
  

Bremen las que ingresaránal 
Gobierno Regional de Valpa- 
raíso para buscar su financia- 
miento, aligual queotro tramo 
destacado como es calle San 
Martín -desde Yungay hasta 
Alberdi-, abarcando un total 
de 850 metros lineales, 

De esta forma, las cinco 
propuestas suman una in- 
versión cercana a los $3 
mil millones. Por último, la 
Subsecretaría de Desarrollo 
Regional (Subderc) aprobó 
técnicamente el proyecto 
de pavimentación de calle 
Pudeto, desde el pasaje Ga- 
briela Mistral hasta Carrera. 
Una segunda etapa se ex- 
tenderá desde Carrera hasta 
San Martín, permitiendo así 
mejorar otra de las arterias 
relevantes del anillo urbano 
de la capital provincial 

VEHÍCULOS PARA 
BOMBEROS Y 

GESTIÓN DE RIESGO 
Además de los recursos 

aprobados para los trabajos 
vialesen O Higgins y Manuel 
Rodríguez, el Cuerpo de Bom- 
beros de Quillota y la Oficina 
de Gestión de Riesgo de De- 
sastres también recibieron 
buenas noticias en el plenario 
del Consejo Regional, ya que 
dos importantes proyectos 

  

Alcalde Oscar Calderón es la autoridad comunal 
mejor evaluada de la región según nuevo estudio 

Su administración 
destaca en áreas 
como la recolección 
de basura, el 
funcionamiento 
de los consultorios 
e iluminación y 
espacios públicos 

Un gran reconocimiento 
recibió esta semana el alcal- 
de Oscar Calderón cuando se 
liberaron los resultados de la 
Encuesta de Opinión Política 
2024 de la Fundación Plensa, 
donde fue destacado como el 
jefe comunal con la mejoreva- 
luación de toda la Región de 
Valparaíso. 

Deestaforma, enelaparta- 
dode “Evaluación de Alcaldes 
y Alcaldesas”, se le realizó la 
siguiente pregunta a vecinos 
y vecinas de la comuna: “De 1 
a7 según lo que usted conoce 
ohaoido hablar, ¿cómo evalúa 
a Óscar Calderón”. 

Anteesta consulta, un377% 
de los encuestados lo calificó 
positivamente, mientras que 
un 18% lo evaluó de manera 
negativa. Lo anterior significa 
un aumento de siete puntos 
respecto al año 2023, cuando 
un 31% de los encuestados lo 
calificó de buena manera. 

En otro de los tópicos, el 

  

  

mismo estudio va más allá de 
los alcaldes y busca obtener 
unaevaluación sobre la admi- 
nistración comunal en diver- evaluación en relación al año 
sos apartados conla siguiente — anterior. 
pregunta: "De 1a7 ¿conqué La más importante os 
nota evalúa el desempeño del — “provisión de áreas verdes”, 
municipio de su comuna en — queescalódeun 28% aun 
materia de...?. gracias a las cuadrillas muni 

Es así como, de las once — cipalesquehan trabajado para 
aristas del quehacermunicipal — mantener parques y plazas; 
quefueronconsultadas,laMu- — además de la protección que 

nicipalidad de Quillota destaca 
positivamenteencuatroconun 
aumento significativo de su 

  

   

  

  

El alcalde de Quillota superó todos sus pares dela región en el último estudio 
de Fundación Plensa. 

se le ha brindado a espacios 
como el humedal Las Galegas 
enSan Pedro. 

Asimismo, también des- 
taca la “provisión de espacios 
públicos como plazas y juegos 
infantiles”, que subió de un 
27% a un 43%, lo que se puede 
explicar poros proyectos que 
ha desarrollado la adminis- 
tración comunal en diversos 
barrios. Uno de ellos son las 
Plazas Intergencracionalos 
queseemplazanen Los Paltos, 
Carlos Mardones y Santa Rosa, 
iniciativas que recibieron inc 
cluso reconocimientos inter- 
nacionales, 

Continuando con los as- 
pectosmás destacados, la “edu- 
cación municipal” subió deun 
29% a un 37% su evaluación; 
mientras que el “control de la 
corrupción” avanzó de forma 
gigantesca de un 8% a un 21%, 
aspecto que también destacó 
hace pocola Contraloría Regio- 
nalal destacar a Quillota como 
una de las comunas de mayor 
cumplimiento en cuanto a 
Transparencia Municipal. 

Por otra parte, los indica- 
dores que ya eran positivos el 
año pasado también tuvieron 
unalzacomo la “recolecciónde 
basura”, que subió de un 56% a 
66% y el “funcionamiento de 
consultorios”, que aumentó de 
50% a56%, según lanota delos 
quillotanos. 

    

  

fueron aprobados para ellos. 
Según las palabras del al- 

calde Calderón, se dio el visto 
bueno al financiamiento de 
dos camiones aljibe para el 

municipales que estarán a 
cargo de la Oficina de Gestión 
de Riesgo de Desastres. 

“También se aprobó ma- 
quinaria pesada, un camión 

Cuerpo de Bomberos quillo- — y una retrocxcavadora para la 
tano, lo que será sin duda un — unidad de Gestión deRiesgodo 
gran aporte para la institu- — Desastres. Eso significaapoyar 
ción y, a la vez, para toda la. eltrabajo de prevención y tam- 
comunidad en el combate de — bién en emergencias a esta 
alguna emergencia. gran unidad que tantos reco- 

Asimismo, el jefe comu- nocimientos ha tenido anivel 
hal comentó otra importante — regional y también nacional”, 
adición a la flota de vehículos — agrególa autoridad 

  

  

  

Las letras de acero, iluminadas en el frontis del edificio, marcan una mayor 
presencia del Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard. 

Inauguraron letras de acero 
iluminadas en el frontis 

del Centro Cultural 
Enunemotivo acto, realizadoel viernes pasado, la familia 

Silva Bijitle donó al municipio las letras en acero inoxidable 
instaladas enel frontis edificio, dondeselee: “Centro Cultural 
Leopoldo Silva Reynoard”, 

El alcalde Oscar Calderón Sánchez recibió la donación 
expresando sentidas palabras sobre la figura de Leopoldo 
Silva, valorando su espíritu de servicio y su calidad de activo 
dirigente social, deportivo y del comercio. 

Recordóla feria “Hecho en Quillota” y numerosas inicia- 
tivas en beneficio de la comuna. Del mismo modo, el director 
de Cultura, Carlos Carmona, hizoreferencia al papel quejugó 
Leopoldo Silva como gestor cultural y reafirmó la gran tarea 
que el Centro Cultural que lleva su nombre ha desarrollado 
en beneficio de las artes y la cultura. 

Para formalizar la entrega, Roberto Silva Bijil, expresó 
que hace ya mucho tiempo querian colocar esas letras y que 
haberlas encendido les permitió cumplir con ese anhelo. Re- 
firiéndose a su padre, explicó que se trató de una persona 
que ya a los 18 años comenzó a gestionar actividades como 
dirigente estudiantil del Liceo de Hombres. 

Además, sostuvo que sacó a San Luis del fútbol amateur 
y lo llevó al futbol profesional, en 1950, y que por medio siglo 
siguió acompañando a su club, También, pormás de20 años, 
dirigió el Centro Comunitario que incluye una escuela de todo 
tipo deartes y todas las expresiones culturales de la ciudad. 

Presidió la Cámara de Comercio de Quillota, llegando 
aser Secretario Nacional de la Confederación Nacional del 
Comercio de Chile. Realizó todo tipo de eventos en sus tres 
lugares preferidos: la Plaza de Armas, el estadio municipal 
y el Teatro Portales, 

Su nombre en el Centro Cultural hace justicia a un com- 
promiso de vida que Leopoldo Silva Reynoard mantuvo con 
la cultura, Esperemos que su nombre con luces ilumine a 
muchos quillotanos para que sigan sus acciones en pro dela 
cultura denuestra ciudad. 
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